

Le QUOTIDIEN de la Réunion

Directeur de la publication :
Maximin Chane Ki Chune

ET DE L'OCEAN INDIEN

8/09/1982

Au Grand Marché de Saint-Denis

« Le mariage de Mascarin »



Ecrit plus particulièrement pour les enfants...

La salle aménagée dans le Grand Marché de Saint-Denis a fait le plein hier après-midi pour la première représentation du théâtre Vollard.

« Le mariage de Mascarin » est une courte farce inspirée par un des épisodes de Marie Desseembre où l'on voyait M. Hoaret, maître irascible aux prises avec son valet Mascarin.

La troupe au complet, qui ne manque pas d'imagination, a travaillé à partir de cette idée, et la mise en commun finale a donné cette petite pièce créée qui sera jouée chaque après-midi, jusqu'à la fin de la semaine, pour le public dionysien.

Ecrit plus particulièrement pour les enfants, « le mariage de Mascarin » a obtenu un franc succès, et les rires, qui fusaient de la salle, ont prouvé que petits et grands y ont pris plaisir.

Les six comédiens du théâtre Vollard sur les

épaules de qui repose cette farce, jouent masqués selon leur habitude, ce qui permet de forcer les caractères, et d'outrer les personnages. A l'issue de la représentation, ils ont « tombé le masque » et sont revenus sur scène pour inviter les enfants à y monter à leur tour.

Avec un peu de timidité tout d'abord, puis plus d'assurance, les jeunes spectateurs qui le désiraient ont pu choisir un masque et mimer le personnage évoqué, tout ceci dans la bonne humeur.

Une idée à retenir pour la période de vacances scolaires où les enfants s'ennuient parfois : rendez-vous au Grand Marché, chaque jour de cette semaine, à 14 h 30.

Le prix des places est de 10 F pour les adultes, et 5 F pour les enfants.

S. P.